

2022年1月19日 株式会社先端技術共創機構(ATAC)

AI/ロボティクス/IoT技術による自動化パッケージ 「OKIKAE」を提供するASTINAに出資

株式会社先端技術共創機構（代表取締役：川上登福、以下「ATAC」）は、AI/ロボティクス/IoT技術を活用し、様々な現場の自動化パッケージを提供する株式会社ASTINA（東京都墨田区、代表取締役：儀間匠、以下「ASTINA」）への出資を実行致しました。

ASTINAは、「不可能を可能にする」というビジョンのもと、ハードウェアおよび画像処理AIにおいて多数の開発実績と高い技術力を持ち、IoTデバイス開発や作業自動化ソリューション サービスを展開するスタートアップ企業です。自社開発のアルゴリズムモジュール・デバイスなどを活用し、産業用IoTデバイスやAIを活用した自動化ロボット（名称：OKIKAE）を提供しています。

ATACは、IGPIグループの経営資源もフルに活用して、戦略・開発・営業・バックオフィスなど、様々な面において支援・伴走し、ASTINAと共に、自動化ソリューションの拡大、事業成長の挑戦をしております。

【株式会社ASTINA 概要】

主な事業内容：

産業用IoT製品の提供、デザイン、設計開発、試作、量産、運用
AI外観検査ソフトウェア/ロボット装置開発導入

設立年月日： 2017年3月

代表者： 代表取締役 儀間匠

会社HP： <https://www.astina.co/>

（本件に関するお問い合わせ先）

株式会社先端技術共創機構（ATAC）

お問い合わせフォームよりご連絡ください

<https://igpi-atac.co.jp/>